
 

证券代码： 300979                                   证券简称：华利集团 

中山华利实业集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     编号：2024-027 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研  □分析师会议  □媒体采访  □业绩说明会 

□新闻发布会  □路演活动  □现场参观  其他：2024 年广东辖区上市

公司投资者网上集体接待日活动 

参与单位名称及 

人员姓名 

2024 年广东辖区上市公司投资者网上集体接待日活动采用网络远程的方

式举行，面向全体投资者 

时间 2024 年 9 月 12 日 (周四) 下午 14:30~16:30 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待 

人员姓名 

董事长张聪渊、董事兼总经理刘淑绢、财务总监邬欣延、副总经理兼董事

会秘书方玲玲 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

 

Q：张董，您好，公司下半年业绩怎样？ 

A：公司客户基本都是上市公司，从客户披露的财报以及业绩指引来看，

不同客户的营收增速有较大差异。公司的客户结构相对多元，对于营收增

速较高的客户，公司来自该客户的订单也是快速成长；有的客户虽然暂时

营收增速一般甚至下滑，公司在这些客户的供应链中具备较强的竞争力，

订单得以保障；此外，公司持续拓展新客户，新增客户以及新客户合作的

深入，也是公司业绩稳健成长的重要保障。因此我们对公司下半年的业绩

充满信心。谢谢！ 

 

Q：董秘，您好，印尼新工厂目前投产顺利吗？利润率和越南新工厂相比

差别大吗？ 

A：公司在印尼的工厂今年上半年刚开始投产，目前爬坡进度和公司之前

预设的差不多，没有发生异常情况。公司向客户提供的报价往往基于属地

化原则（会根据当地的成本效率报价），利润率预计和越南工厂不会有特

别大的差异。谢谢！ 

 

Q：请问越南员工的薪资福利水平在当地处于什么水平？ 

A：公司在越南的工厂致力于成为当地最佳雇主，薪酬策略、员工福利、

工作氛围、工厂环境等在当地具备一定竞争力。谢谢！ 

 



 

Q：目前，公司工厂主要还是在越南，未来，随着越南劳动力成本的不断

提升，对公司业绩有什么影响，公司是否有一些比较好的应对方案？ 

A：随着越南经济的不断发展，劳动力成本提升不可避免，但是目前以及

未来相当长的一段时期，越南的投资环境仍对制鞋业具有较大的吸引力。

公司的对外销售价格是成本加成的定价模式，公司会随着人工工资的调整

来调整销售价格。同时，为了分散风险并把握东南亚其他地区的成本优势，

公司已在印尼建设新工厂，并且该工厂已于今年上半年开始投产。谢谢！ 

 

Q：从公司公布的半年报来看，2024 年上半年公司在越南、印尼的新工

厂开始投产，请问新工厂投产会不会影响公司整体的毛利率？ 

A：通常情况下，新工厂会逐步投产，新工厂投产后差不多需要一年半到

两年的时间实现产能爬坡，因此投产初期新工厂的产能占集团总产能的比

重很低。新工厂工人熟练度、各部门配合度要在工厂运营几年后才能达到

比较好的状态。新工厂在投产期对毛利率有不利影响的同时，老工厂会有

不断改善的空间，不考虑其他因素，公司整体毛利率变动比较小。谢谢！ 

 

Q：请问美国加征关税会对公司有影响吗？ 

A：目前，公司的量产工厂主要在越南，产品销售是按照客户的指令从越

南出口到全球市场，包括美国、加拿大、欧洲、南美、澳洲、日本、中国

等，进口关税由客户承担，进口关税的税率根据进口国与越南之间的贸易

政策确定。谢谢！ 

 

Q：请问您，近期越南洪水对贵公司有何影响？ 

A：越南政府部门对洪水发布了预警，公司各工厂根据各自地理环境在准

备各项防御措施，目前没有发生重大损坏或损失。谢谢！ 

 

Q：贵公司有跟安踏合作意向吗，有扩大股本流动性的想法吗？ 

A：公司一直在拓展新客户，公司与安踏的合作也在推进。谢谢！ 

 



 

Q：请问阿迪达斯为何没有成为公司的客户？ 

A：公司一直在拓展新客户，公司与阿迪达斯的合作也在推进。谢谢！ 

 

Q：刘总你好，公司有拓展其他业务的计划吗？ 

A：目前，公司还是专注于运动鞋制造行业，暂时没有拓展其他业务的规

划，谢谢！ 

 

Q：请问公司同行未来几年的资本开支计划也是大力新建工厂吗？ 

A：其他公司的情况，请联系相关公司，谢谢！ 

 

Q：张董，您好，请问近期有没有减持的计划？ 

A：我对公司未来的发展和长期投资价值充满信心，目前没有减持意向。

谢谢！ 

 

Q：最近几年大股东有没有减持的计划？公司新建工厂是不是进程过于缓

慢，原因是什么？ 

A：我对公司未来的发展和长期投资价值充满信心，目前没有减持意向。

公司新工厂的建设进度正常，公司会加快新产能的建设。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2024-09-12 16:58:47 

 


